

## ABSTRAK

**Neng Sinta Khoerunnisa Nurul Amin (1192020171):** Pemahaman Siswa terhadap Mata Pelajaran Akidah Akhlak Materi Adab Kepada Saudara Teman dan Tetangga Hubungannya dengan Sikap Sosial Mereka di Sekolah (Penelitian di MTs Miftahul Falah Gede Bage Bandung)

Berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan peneliti, diperoleh informasi bahwa pemahaman siswa pada materi adab kepada saudara, teman dan tetangga dikatakan baik, hal ini dilihat dari prestasi belajarnya yang mencapai nilai rata-rata diatas KKM. Namun sikap sosial sebagian siswa masih rendah, hal tersebut menunjukkan permasalahan yang menarik untuk di teliti.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui (1) pemahaman siswa kelas IX pada mata pelajaran Akidah Akhlak materi adab kepada saudara, teman, dan tetangga (2) sikap sosial siswa kelas IX di MTs Miftahul Falah Gedebage Bandung (3) hubungan pemahaman siswa kelas IX terhadap mata pelajaran akidah akhlak pada materi adab kepada saudara, teman, dan tetangga dengan sikap sosial mereka di sekolah,

Penelitian ini didasarkan pada pemikiran bahwa sikap sosial siswa dalam kehidupan dipengaruhi oleh berbagai faktor. Salah satunya pemahaman siswa terhadap mata pelajaran Akidah Akhlak materi adab kepada saudara, teman dan tetangga. Berdasarkan uraian tersebut diajukan hipotesis semakin baik pemahaman siswa terhadap mata pelajaran Akidah Akhlak materi adab kepada saudara, teman dan tetangga. maka semakin baik pula sikap sosial mereka di sekolah.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode korelasional. Responden merupakan siswa kelas IX di MTs Miftahul Falah Gedebage Bandung berjumlah 40 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu; tes, angket, observasi, wawancara dan studi dokumen. Teknik analisis data dilakukan dengan pendekatan logika untuk data kualitatif dan pendekatan statistik untuk data kuantitatif dengan menempuh; analisis parsial, uji normalitas, uji regresi, uji korelasi dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan: 1) Pemahaman siswa kelas IX terhadap mata pelajaran Akidah Akhlak materi adab kepada saudara, teman dan tetangga di MTs Miftahul Falah Gedebage Bandung termasuk ke dalam kategori baik, dengan nilai rata-rata 78,6 yang berada pada interval 70-79. 2) Sikap sosial siswa kelas IX di MTs Miftahul Falah Gedebage Bandung termasuk ke dalam kategori baik, dengan nilai rata-rata 3,71 yang berada pada interval 3,40-4,19. 3) Hubungan pemahaman siswa kelas IX terhadap mata pelajaran Akidah Akhlak materi adab kepada saudara, teman dan tetangga dengan sikap sosial mereka di sekolah termasuk ke dalam kategori korelasi sedang dengan nilai rata-rata 0,54 yang berada pada interval 0,4-0,59. Pengaruh variabel X terhadap variabel Y sebesar 29% dan sisanya 71% dipengaruhi oleh faktor lain. Hasil Uji Hipotesis  $t_{hitung} 3,97 > t_{tabel} 2,02$ . Maka dapat disimpulkan bahwa  $H_a$  diterima. Artinya terdapat korelasi yang signifikan antara Variabel X dan Variabel Y.

**Kata kunci:** Pemahaman, adab kepada saudara, teman dan tetangga, sikap sosial